

ABSTRAKSI

Judul Indonesia : Perancangan Stadion Sepak Bola Universitas Islam Indonesia
“ Stadion Sepak Bola Sebagai Profit Centre”
Judul Inggris : Stadium Planning of Islamic Indonesia University
“ Stadium as Profit Centre Area “

Universitas Islam Indonesia merupakan universitas tertua di Indonesia, yang memiliki jumlah mahasiswa yang besar dan para alumni yang sudah tersebar di seluruh nusantara sehingga bukan mustahil kalau orang akan banyak yang mengenal universitas ini. Universitas Islam Indonesia besar karena mahasiswanya. Banyak sekali faktor- faktor yang mempengaruhi hal tersebut, diantaranya yaitu kegiatan kemahasiswaan terutama dalam bidang olah raga sepak bola.

Olah raga sepak bola ini sangat maju di lingkungan universitas, dari dosen – karyawan, alumni, serta mahasiswa tidak mau ketinggalan dengan perkembangan sepak bola yang ada di sini. Di masing- masing jurusan memiliki tim sepak bola yang kemudian dari masing- masing jurusan tersebut dikirim untuk menjadi pemain inti Universitas Islam Indonesia tentunya dengan melalui seleksi yang tidak mudah.

Melihat antusias mahasiswa yang cukup besar maka lembaga kemahasiswaan baik itu yang dalam tingkat fakultas maupun universitas setiap tahunnya mengadakan porseni yang memiliki respon yang sangat besar. Tapi sangat disayangkan, dengan adanya program kegiatan kemahasiswaan yang rutin ini , untuk sarana dan prasarana khususnya lapangan sepak bola belum terpenuhi menurut standar yang sudah ditentukan. Mahasiswa lebih senang menggunakan lapangan yang berada diluar kampus dengan menyewa lapangan. Sudah saatnya Universitas Islam Indonesia untuk membangun stadion sepak bola yang memenuhi standar ketentuan teknis stadion sepak bola yang sudah ditetapkan.

Stadion sepak bola merupakan pusat kegiatan olah raga sebagai wadah pengembangan minat bakat mahasiswa sehingga dapat berprestasi lebih baik lagi. Dalam membangun stadion sepak bola ini tentunya dipikirkan juga mengenai biaya yang akan dikeluarkan baik pada waktu pelaksanaan maupun bangunan stadion sudah jadi (maintenance).

Dalam perencanaan, stadion sepak bola dikembangkan lagi tidak hanya sebagai wadah aktifitas olah raga saja tetapi juga sebagai kegiatan komersial. Stadion sepak bola dijadikan sebagai kawasan profit centre yang memberikan fasilitas- fasilitas sebagai pendukung bagi kegiatan yang ada pada stadion itu sendiri. Fasilitas – fasilitas ini dapat dijadikan sebagai maintenance bagi stadion sepak bola sehingga dapat meringankan dalam segi pembiayaan untuk perawatan stadion.

Penulis,